

## Bienes Nacionales fiscaliza nuevo cuartel de Bomberos de Repollal construido en suelo fiscal

En su reciente viaje a la comuna de Guaitecas, la seremi Irina Morend, acompañada por el equipo fiscalizador de Bienes Nacionales, recorrieron las instalaciones que están próximas a ser inauguradas, resaltando el compromiso adquirido por el Ministerio con una institución tan querida como es Bomberos.

“Este es un espacio clave porque les permite –a Bomberos- operativizar toda la gestión de la emergencia, además, sabemos que en estos territorios aislados, un incendio puede ser una tragedia, por lo tanto, es relevante y reconocemos ese rol a través de buscar un terreno como fue en su minuto, que se hizo un acuerdo...Esta concesión está en trámite pero cuentan con Permiso de Ocupación Anticipada que permitió construir esta importante obra y es un área potencial que permite que otros proyectos también se puedan concretar”, refirió la Seremi de la cartera regional de Bienes Nacionales.

En la instancia se contó con la presencia del Delegado Presidencial Provincial de Aysén, Rodrigo Moreno, los concejales Omar Vera, Pablo Soto y el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Melinka, Jaime Mera. Éste último se mostró contento por la concreción de una infraestructura que hace un par de años solo era una idea. “Estamos con la sere-



mi viendo la obra que inicié de un proyecto y una idea, donde como Bomberos solicitamos un espacio para tener un cuartel en Repollal, una manera de acercarnos más a las familias en las emergencias de una forma más rápida y hoy vemos que este sueño es una realidad. Estamos ad portas de recibir este cuartel para

la extensión de la Primera Compañía y dar cobertura al sector de Repollal Alto, Bajo y Medio y a todos los vecinos que también nos necesitan en el sector para, posteriormente a eso, realizar el equipamiento necesario de este lugar, disponiendo de personal más un carro y una camioneta que estarán en este sector”, afirmó el superintendente Mera.